



霞城コンパス

進路情報 第7号 平成29年6月27日発行



7月1日（土）から「求人票」が公開されます！

さて、7月1日（土）からよいよ今年度の求人票が公開されます。それと同時に企業の方が求人票を持って学校訪問なさいます。霞城学園高校をわざわざ訪問してくださる企業は、ありがたいことに本校から就職してほしいという思いで来てくださるのであります。

卒業年次のみならず、学校全体で「この学校から採用したいな」と思っていただけるよう行動してください。常々言っている「当たり前」のことなのですが・・・

①まず外部の方にお会いしたら、あいさつをしっかりとすること。



②エレベーター や 1階のコンビニ等も含め、節度ある行動をすること。

※地面に座りこんでいたり、立ち食いしたり、大音量がヘッドフォンからもれています。歩きスマホやゲームに夢中で人に迷惑をかけいませんか。

③高校生らしい服装を心がけること。

※暑いからと言って、だらしない服装はご遠慮ください。

◎全校生諸君、自分の行動をしっかりと見つめ直してください。よろしくお願ひします。

就職希望者諸君へ

7月1日から企業の「求人票」が公開となり、卒業予定者の就職活動が本格化します。

6月14日（水）・19日（月）に「求人票公開前のキャリア・カウンセリング」を実施しましたが、その時に伺ったポイントをふまえ、前向きに検討を進めてください。

夏季休業中に三者面談をして、保護者の同意を得て、まず集約会議にかけることになります。第1回集約会議は8月の初旬に行われますので、希望を出さなければ出遅れてしまいます。早め早め！「いいかも？」と思ったら、行動に移しましょう。特に県外就職を希望している人は、夏季休業前に会社訪問を済ませておかなくてはなりません。のんびりしてはいられませんよ。

○「求人票」の探し方

県内企業に関しては、各担任の机上にプリントアウトしたものがファイリングしてあるので、日々チェックすること。「いいかも？」と思ったら担任に相談し、求人票をコピーしてもらい家庭で話し合いましょう。

県外企業は、PCで検索します。進路指導室奥のPCを使用して検索してください。「求人票」を見るにはパスワードが必要なので、担任や進路課の先生に申し出ること。

《進路指導室利用のルールとマナー》

(1) 必ず先生に同室してもらい、生徒だけでは使用しない。

※ 担任の先生や各部の先生、進路の先生にお願いして使用してください。

(進路室には非常勤の先生方の控室であると同時に、重要な資料がたくさんあるので守ってください。)

(2) PCを長時間占領しないでください。

※ 次の人が待っているような場合は譲り合って使用してください。

(3) 必要な求人票は印刷も可能、先生にお願いしてください。

(4) 進路指導室を先生方の打合せ等で使用する場合は退室してもらいます。

※ 検索の途中でもすぐに進路指導室から出なければなりません。

(5) 進路指導室では私語を慎みましょう。(飲食は当然厳禁です。)

○就職のスケジュール

スケジュールは皆さんに合わせて動きません。担任の指示をよく聞き動きましょう。

月	日	曜日	内容	備考
7	1	土	「求人票」公開	※求人票を見て、応募する企業を決める。 その際、必ず複数の会社訪問を行うこと。 県内希望者は第3希望まで決める。
	25	火	「夏期就職セミナー」(～28日)	※就職希望者は必ず参加すること。
	末		各自、応募企業先を決め、書類を提出	※希望に基づき「集約会議」を行う。
8	18	金	「就職希望者推薦会議」	※ここで正式に決まります。決まったら、履歴書を仕上げにかかります。
	28	月	企業への応募書類の完成、校内締切	※校長名で推薦するので、多くの先生方に目を通してもらうので、早めに提出する。
9	5	火	各企業への応募開始	
	12	火	外部講師による模擬面接	※本番を想定して、模擬面接を行います。
	16	土	就職試験開始	※各企業ごとに連絡がくる。

進学希望者諸君へ

早期AO入試等も上記の就職の日程に準じて動いてください。調査書は、発行するまで1週間はかかります。
余裕を持って申請すること。

それ以外の専門・短大・大学進学希望者は、必ずオープンキャンパス等に行くこと。実際に体験したり、話を聞かずに受験はできません。6階フロアにオープンキャンパス情報を掲載していますが、自分の目指す学校のホームページを確認し、申し込みをしっかりすること。その際に過去問などがもらえた時は、個別担当の先生にも提供を忘れないこと。大学を希望する卒業年次生は、①目標校 ②妥当校 ③滑り止めを考え、受験する可能性のある大学は、オープンキャンパスに行くことをおススメします。

*オープンキャンパスや体験入学等は、卒業年次生になってからでは本当は遅いので、2年生は今年のうちに調べて行ってみることをお勧めします。



Jr. インターンシップ参加申し込み者へ



面接会を経て33名が申し込みをしました。このインターンシップはとても貴重な体験で必ず来年度の皆さんの就職に大きな影響を与えるものになります。夏季休業中ですが、気持ちをしっかりと持って取り組みましょう。

他校でもかなりの人数が申し込みをしているので、今、商工会で調整をしてくださっています。受け入れ先・日程が決まり次第、連絡いたします。不安なこと、聞いておきたいことはこの時に解決し意欲的に取り組んでいきましょう。現1年生で就職を希望している皆さんも来年には自分が参加することを念頭に、日々社会に求められる人材になるように、自分を甘やかさずに成長に努めてください。